

## LA MONEDA DEL CIELO

Neville Goddard, 1954

Siendo éste mi último domingo en un año, **no quiero dejar ninguna duda en tu mente de lo que traté de decirte en las últimas 19 conferencias.** Así que voy a hacerte una pregunta que puedes responder en silencio. **¿Has vivido tu vida de tal manera que deseas vivirla de nuevo?** Si no lo has hecho, será mejor que escuches atentamente lo que te diré esta mañana, si es que no has empezado ya, porque puedo decirte que **la próxima vida es esta vida. Cuando el ojo se abra lo verás, ese hombre a menos que despierte y cambie las huellas de esta vida él camina por ellas por siempre.** Así que si no has vivido esta vida de tal manera que realmente deseas vivirla de nuevo, comienza ahora a interferir con estas huellas y a dejar nuevas huellas.

Permíteme darte una pequeña y simple visión; todas estas son verdaderas visiones del orador. Acostado en mi cama, de repente el ojo se abrió, el ojo interno se abrió, y vi a un hombre vestido casualmente con ropa de trabajo caminando por las aceras de una gran ciudad. Cuando llegó a una boca de mina que estaba abierta para recibir carbón, de hecho el carbón acababa de ser entregado, dejó caer algo de su mano y agachándose, en lugar de recoger la cosa que dejó caer, recogió enormes trozos de carbón que estaban esparcidos por la boca de mina, y entonces mi visión se relajó. Cuando volví a concentrar la visión fue en la primera parte de la escena del hombre caminando por la acera. Llegó a la boca de mina, él lo dejó caer, como lo había hecho en el estado anterior, agachándose recogió el carbón como lo había hecho antes. Todo estaba en detalle. Cuando lo vi por segunda vez, dije: "Ahora esa escena no ha cambiado ni un ápice." Mi atención se relajó de nuevo; cuando la volví a concentrar, fue en la primera parte de la escena. Ahora podía profetizar para ese hombre; sabía exactamente lo que haría en todo momento hasta llegar a esa boca de mina; que dejaría caer su paquete y no lo recogería, sino que recogería el carbón. Sabía que miraría en esa boca de mina y luego cambiaría de parecer, ya sea porque alguien de abajo lo vio recogerlo y no quería las consecuencias de su acción o bien cambió de actitud, pero sabía en detalle lo que ese hombre haría.

**Estamos caminando por senderos y los senderos son para siempre, y por la mera curvatura del tiempo tu próxima vida es esta vida.** Simplemente la reproduces. Si no la has interpretado de tal manera que estás orgulloso de ello, **comienza ahora y comienza el cambio hoy.**

Nosotros te hemos dado un sistema por el cual puedes cambiarla. Para aquellos que no han oído por qué digo que caminas por senderos... **Tú estás por siempre en la presencia de una energía infinita y eterna,** y de esta energía todas las cosas proceden, pero proceden de acuerdo a un patrón. **La energía se mueve en un cierto patrón y tú determinas el patrón que toma, porque tú realmente estableces estos senderos dentro de ti y esa energía fluye a través del uso de tus conversaciones internas.**

**Esta energía, la llamo ahora mente, sigue las huellas establecidas en el habla interior de un hombre.** Así que si tus conversaciones internas no son lo que deberían ser, **te pido que hoy empieces a llevar a cabo conversaciones dentro de ti mismo a partir de premisas de ideales cumplidos.** El hombre que quieras ser, la mujer que quieras ser, si hasta ahora no lo has encarnado, ahora empiezas a asumir que eres ese hombre, que eres esa mujer, y en tu interior mantienes conversaciones con tus amigos, los que te respetan, o los que quieras que te respeten. Llevando a cabo estas conversaciones desde las premisas que ven en ti al hombre o a la mujer que quieras que el mundo vea, como si lo fueses, así entonces, estas palabras, palabras interiores, que son realmente el caldo de cultivo de la acción futura, establecerán nuevas huellas **y entonces la energía que siempre fluye fluirá sobre estas huellas y las condiciones y las circunstancias de la vida cambiarán.** Si no dejas nuevas huellas, profetizaré para ti que te encontrarás repitiéndolas pero no sabrás que lo has hecho antes.

Si pudiera llevarte ahora a la visión interior conmigo y mostrarte esta cámara ascendente, todo ascendiendo en detalle como una cortina tridimensional ascendente, pero **todo se está moviendo hacia arriba y aún así permanece.** Es tan completamente automático que asciende a cada momento del tiempo, **el mundo entero está ascendiendo, y mientras asciende el mundo permanece igual.** Es casi como si no hubiera pasado

nada, y por lo tanto no puedes verlo, pero si el ojo interno se abre, lo ves ascender y a medida que va dejando lo que comienza es el duplicado, el duplicado perfecto de la cosa que se levantó y se eleva de manera tridimensional, de modo que cuando un hombre pasa por estas huellas no es consciente de que las ha recorrido por siempre.

Así que te traigo un mensaje para hacerte consciente: El hombre debe despertar del sueño en el que es simplemente un autómata. Se mueve como una máquina, luego comienza a despertar y cuando despierta no es ese hombre en absoluto que aparentemente en el pasado interpretó por la eternidad. **Él despierta hacia Un Nuevo Ser, Un Nuevo Hombre.**

Ahora, **El Nuevo Hombre** es un hombre de nuevas conversaciones, como se dice en Efesios "Deja las conversaciones anteriores, pertenecen al viejo hombre que está corrompido, y pon al nuevo hombre a través de una transformación de la mente." (N.T.: Efesios 4:20 a 24) Y el nuevo hombre se identifica con palabras completamente nuevas. Sólo habla las cosas buenas; es incapaz de algún pensamiento desagradable en el mundo; es incapaz de escuchar a lo desagradable porque interiormente sólo habla las cosas buenas, sólo las cosas amorosas del mundo. Entonces se encuentra a Sí mismo despertando a un hombre que estaba dormido; **despierta al segundo hombre**, que es llamado **Cristo Jesús** en **La Biblia**, el cual te digo ahora es tu propia maravillosa y amorosa imaginación. Cuando **La Imaginación Despierta** es incapaz de ser ejercida de ninguna manera fuera del camino amoroso. Así que cada vez que usas tu imaginación amorosamente, estás literalmente despertando a este hombre interior y estás mediando a Dios para el hombre. **Si pienso en alguien de una manera amorosa, estoy en contacto con ese ser y Dios fluye hacia él.**

Como este es mi último domingo, te daré lo que di en la clase del viernes pasado. No lo veas como una imagen metafórica, sino como una imagen real. **Imagínate en la base de una maravillosa cascada y que el agua fluye maravillosamente sobre ti e imagina que fluye a través de ti y ahora desde ti y fluye hacia alguien en quien piensas.** Hago esta afirmación porque es una afirmación verdadera; estamos ahora en el **Edén** pero estamos dormidos como te fue dicho en **Génesis 2; el hombre se durmió profundamente cuando él fue puesto para vestirlo y cuidarlo.**

**Para despertar, haz esto: Imagínate justo a tí mismo como el centro a través del cual el agua irradia y todos en este mundo están arraigados en mí y terminan en mí como yo estoy arraigado y termino en Dios.** Así que estoy en **el jardín de Dios, es el Edén**, pero en el jardín de Dios cada hombre en el mundo tiene una parcela, un pequeño jardín. En ese jardín hay árboles que crecen, los puedes ver; si miro a este hombre ahora y miro interiormente su parcela en mi jardín, veré los árboles, algunos se llamarán salud, otros los llamo riqueza, el árbol de la dignidad, el árbol de la nobleza, el árbol de la necesidad -pueden estar marchitos- en realidad nunca morirán, pero pueden estar marchitos, necesitan agua. **Solo imagina que estás regando esa planta y ves en tu mente que las hojas aparecen en lo que antes era una planta estéril.** Mira cómo aparece el fruto y dondequiera que esté en el mundo mientras riegas su jardín, que en realidad es tu propio jardín, mientras lo riegas él encarnará las mismas cualidades que el árbol ahora está comenzando a producir e irradiar. **Tú nombras el árbol, lo llames como lo llames, así es:** y nombras a éste si sabes que no es deseado: quiere ser querido. Lo nombras y dejas que el agua fluya hacia él. Imagina que está creciendo saludablemente en ese jardín y míralo sacar sus hojas y míralo sacar su fruto. **Dondequiera que esté en el mundo,** él comenzará a ser buscado por la gente de su mundo. Si está desempleado, es un árbol de empleo y míralo irradiar sus hojas e irradiar su fruto; será buscado y tendrá un empleo lucrativo.

Yo te digo que esto no es sólo una declaración ociosa, **cada uno aquí puede hacerlo y cada uno debería hacerlo, y cuando riegas el árbol en el jardín de alguien, al mismo tiempo estás regando tu propio jardín en el eterno Uno de Dios.** Porque **"Yo soy la vid y vosotros las ramas"**, cada hombre puede decir lo mismo.

Así que a medida que te elevas aquí, hay 2600 de ti, tú individualmente eres la vid central del jardín de Dios y cada uno en tu mundo es una rama en esa vid. Así que cuando yo, como vid central, riego una rama en mi jardín, en ese mismo momento estoy siendo regado y mi jardín está siendo regado en tu maravilloso jardín. No tengo que regar el mío, justo, a través de tomar cuidado de los muchos jardines del **Edén de Dios** cuido mi propio jardín que está en la vid de cada uno en el mundo.

Lo intentas y puedes bendecir a todos en el mundo y finalmente el ojo se abre, el oído se abre, el hombre interior despierta y ves el mundo más glorioso, el cual siempre está aquí para ser visto, solo que nosotros en nuestro sueño lo habíamos cerrado afuera. **Cerramos el entero maravilloso mundo dorado al dormirnos y nos convertirnos en autómatas**; pero tómame en serio porque tu próxima vida es esta vida. Tú haces de esta vida lo que quieras hacer de ella, porque, *-si no lo haces-* te encontrarás a ti mismo en automático y ni siquiera lo sabrás, porque como una persona dormida no sabes que estás caminando por el mismo camino, pero si yo sólo pudiese tomarte dentro de mí y dejarte ver con el ojo, el ojo interior y observar a estos autómatas en el mundo, gente dormida. Sí, el ojo está abierto y parecen estar despiertos, pero en realidad están profundamente dormidos porque ellos están repitiendo la misma cosa. **Ahora vuélvete consciente**; a medida que te vuelves consciente, entras en El Círculo Más Glorioso de La Humanidad Despierta. Yo lo llamo **El Círculo Consciente de La Humanidad**, o como solía llamarlo mi antiguo maestro **-Los Hermanos-**. Eso, simplemente significa el hombre despierto y cuando él despierta todos son seres gloriosos porque **todos son La Imagen del Divino Uno**.

Así que intétalo, intétalo hoy con el arte de la revisión. Al final de este día, revisalo hoy. **Si hay alguna cosa desagradable en el día, no la permitas, reescríbela.** Toma esa misma escena y reescríbela, y después de haberla reescrito, la reproduces. En tu imaginación imaginas la acción a desarrollarse y reproduces cada cosa en el mundo; **la reproduces como deberías haberla interpretado la primera vez**, entonces, la has cambiado. Y **el momento nunca retrocede como la gente piensa, el momento está avanzando**.

Ahora bien, esto puede parecer una declaración demente, decirte *-que ayer es el futuro hoy-*. Eso parece demente, que pienses que eso no es, que eso es pasado. Pero a través de la curvatura del tiempo lo descubrirás, pero no lo sabrás, porque estarás dormido a menos que comiences a despertar, y te encontrarás con lo que es ayer en tu futuro, porque **el momento nunca retrocede, siempre está avanzando hacia el futuro para confrontarnos**. Y así, si no lo cambias, simplemente te encontrarás repitiendo una y otra vez lo que, afortunadamente, en la infinita misericordia de Dios, el sueño apaga el recuerdo de eso, así que lo estás haciendo y crees que lo estás haciendo por primera vez en el tiempo. Pero **te pido que despiertes porque el propósito de esta plataforma es despertar a cada uno de los que vienen aquí para que todos podamos entrar en esta Hermandad de La Humanidad Despierta**. Ahora se nos ha dicho que hubo '**dos dones dados al hombre al nacer**', no se refiere a este pequeño nacimiento cuando dejé la matriz de mi madre, sino cuando dejé **La Matriz** de mi **Padre** que es **La Gran Matriz, La Matriz de La Creación** cuando, antes de que el mundo fuese, **Él** me creó y me hizo perfecto y **me puso en este mundo con un propósito, un propósito educativo, pero me dio dos dones; Él me dio Su Propia Mente y Él me dio el don del habla**, la misma cosa que **Él** usó para crear un mundo.

Así que **Él** habló para que el mundo existiese y luego me dio el don por el cual **Él** habló para que el mundo existiese; de modo que **Él** me dio la mente y el habla. Si uso el don sabiamente y lo hago correctamente, seré conducido a la realización, al cumplimiento de todos mis deseos; ni uno está más allá de mi capacidad de realizarlo.

**Si yo continuamente lo uso sabiamente**, cuando me quito el cuerpo, mientras el mundo llama a un hombre muerto, cuando dejo esto, en otra dimensión *-por el uso sabio de los mismos dos dones-* si despierto, seré llevado a la compañía de los bienaventurados. **Si no lo uso sabiamente, continúo mi ciclo de sueño; si lo uso sabiamente, romperé el círculo de recurrencia y me elevaré más allá de él hacia la eternidad**. Si no lo hago, sigo en la línea curva del tiempo y lo repito una y otra vez hasta que algún día despierte, porque **estoy destinado a ser conformado en la imagen de Su hijo**.

Yo no tengo ninguna duda que cada uno despertará, pero **¿por qué no comenzar el proceso de despertar ahora?** Y lo empiezas practicando **El Arte de La ReVisión**. Lo intentas; no lo trates de brazos cruzados. Te pido y te suplico que leas y leas una y otra vez el capítulo "**Las Tijeras de Podar de La ReVisión**" (*N. T.: Capítulo 4 del libro de Neville Goddard: -imaginación Despierta.-*) Y que lo tomes día tras día, y nunca dejes que el sol descienda sobre tu ira, alguna aflicción, o algún problema del día. **Resuélvelo antes de dormir y lleva esa imagen resuelta al sueño y encontrarás al hombre interior despertando**.

**Lo intentas con tus amigos y ese eres tú: *La gran cascada.***

**La Biblia** habla de agua, el místico sabe que no significa agua, sino verdad, y así cuando veo a alguien en mi mente y lo veo libre, **le estoy dando la única Verdad que lo hará libre.** Así que si riego su planta, imagino que el agua va realmente a ella y veo que las hojas empiezan a aparecer y que el hombre se vuelve libre, se vuelve sano, se vuelve seguro, se vuelve amado, entonces esos árboles crecen hermosamente en mi jardín, y mientras hago eso, no sólo se beneficiará él, de que yo riegue su planta, sino que yo me beneficiaré, **yo empezaré a despertar.**

**Así que te pido, a cada uno aquí, que realmente lo pruebas.** Ahora sé que hoy el título era **-La moneda del cielo-**, sin embargo, siendo este el último día, pensé en dar una especie de resumen rápido de lo que he tratado de decirte, **con el propósito de estimulararte a interferir con tu trayectoria temporal para que puedas hacer algo al respecto ya que el paso del tiempo no puede cambiarlo.** Si esperas, pensando que habrá algún cambio más allá de la tumba, te digo que esperarás en vano. No hay poder de transformación más allá de la tumba. **Todo el poder de transformación está -ahora- en el hombre para interferir con su trayectoria temporal y tú interfieres simplemente cambiando un momento en el curso de un día, no aceptándolo como final, no importa cuán real sea el día.**

Tú sabes que tuviste esa experiencia, no permitas que el día descienda sobre ella y digas: "*Bueno, la tuve.*" **Vuelve a ese momento en el tiempo. Reescríbelo, reproducelo en la versión revisada, y hazlo una y otra vez en tu imaginación hasta que adquiera los tonos de la realidad.** **A medida que adquiere los tonos de la realidad, has cambiado tu futuro.** Toma otro incidente y cámbialo y sigue cambiando todos los pequeños episodios, todas las pequeñas experiencias y haz que se ajusten a una experiencia más idealista y revivela.

**Si alguien está aquí por primera vez, podrías pensar... bueno eso es engañarte a ti mismo, pero intentalo. Intentalo y verifica si el hombre interior no despierta y cuando Él despierte verás un mundo que es automático.** Verás un mundo que es una máquina y todo el vasto mundo jugando sus papeles que han jugado siempre, y seguirán jugando en la curvatura del tiempo para siempre hasta que salga de ella y se levante de la muerte. Como se te ha dicho: **"Despierta, tú que duermes y levántate de entre los muertos."** (N.T.: Efesios 5:14) Ahora, el estado llamado sueño, se asemeja a la muerte donde el hijo ha muerto, por lo que se nos dice que **el segundo hijo, el pródigo**, cuando regresó de ese ciclo y fue encontrado, el padre dijo: **"El que estaba perdido fue encontrado, y el que estaba muerto está vivo de nuevo."** (N.T.: Lucas 15:24)

Así que este estado **-perdido-** se asemeja a la muerte y el único propósito ahora es ascender; no para amasar una fortuna, aunque tienes derecho a ella, no para hacerte famoso, aunque tienes derecho a ello, sino simplemente para despertar del estado de sueño.

**No conozco otra camino para despertar a un hombre a menos que yo pueda mostrarle cuán mecánico es y si tomas y practicas seriamente *El Arte de La ReVisión*, el ojo se abrirá y tendrás las experiencias de las que habló el orador.**

Tú también, acostado en tu cama encontrarás el ojo que se asoma a una ciudad que puede estar a 2.000 millas de distancia y allí verás más claramente de lo que yo te veo ahora y observarás el sendero de un hombre, y entonces el desinterés y de repente decides volver a interesarte **y no tienes una imagen de memoria del hombre, ves todo de nuevo.** Ves al hombre caminar por la misma acera, hace todo lo que hizo un momento antes. Luego lo tomas de nuevo, ese sendero está trazado para siempre y lo recorrerá para siempre hasta que él despierte.

Así que le pido a cada uno aquí que me tomen seriamente. **Si esto te parece demasiado místico, no me disculpo, es lo único que puedo darte, porque cuando empiezo a despertar tengo que darte la comida con la que me alimenta mi Padre.**

**Él me alimenta con nuevas ideas; cambia mis valores, cambia todos mis significados en el mundo.** No tengo el mismo significado que tenía el año pasado; no tengo los mismos valores que tenía el año pasado.

Por los motivos que tenía el año pasado podría haber estado en una línea diferente, pero entonces de repente las cosas cambian y no puedes poner valor donde antes lo ponías. No puedes ponerlo en la riqueza, no puedes ponerlo en los nombres, no puedes ponerlo en el reconocimiento. **Todos tus valores cambian y entonces empiezas a ver interiormente un nuevo mundo maravilloso.**

Así que te digo que este *jardín* del que hablo es *un verdadero jardín*, este que llamas mundo. **No creas ni por un momento que estás en el exilio, este maravilloso mundo objetivo visible nuestro no es un lugar de exilio, es la vestimenta viva de mi Padre.**

Es realmente Su Vestimenta Viviente, pero necesita intérpretes. **El hombre individual viene cuando comienza a despertar y ellos interpretarán para ti esta extraña armonía discordante, porque para ti si te digo, todo en tu mundo está relacionado por afinidad con tu propia actividad mental, no puedes verla y por lo tanto no puedes ver esta discordia como relacionada contigo.** Si no pensabas de esa manera que conoces, no eras consciente de ello.

**Si fueses consciente de la actividad que hay en ti, verías todo relacionado contigo mismo, tu propio ser.** Lo que no ves ahora sabrás que sigue estando relacionado, así que los intérpretes vienen porque el intérprete cuando empieza a despertar, sabe que este maravilloso mundo tiene una voz para él que habla de las cosas detrás del velo, detrás del velo de tu propia mente, porque **detrás de tu rostro ahora mismo hay una actividad, una actividad de tu propia imaginación**, y esa actividad, si la pudieras ver la verías proyectada como las condiciones y circunstancias de tu vida.

**Ni una sola cosa está fuera de orden, cambia la actividad y cambias el mundo en el que vives**, y cambias esa actividad cambiando tu discurso interior, porque el discurso refleja tu mente y tu mente refleja a Dios. Si no cambias el habla no has cambiado la actividad, y si no cambias la actividad no puedes cambiar las condiciones de la vida, porque sólo vienen dando testimonio de esta acción interior de tu mente.

Así que quieres cambiar... espero que lo hagas; pero si ahora puedes reflexionar sobre tu vida, ya sean diez años, o sean sesenta años, y no puedes decir dentro de ti mismo... "Si tuviese la libertad de elegir, quería vivir esto otra vez." Entonces es mejor que empieces ahora mismo a cambiarlo, porque **te hago una profecía, te hago una promesa: Tu próxima vida es esta vida.** Así que si no puedes ahora en la reflexión decir: "Deseo vivirlo de nuevo." Entonces empieza hoy a establecer nuevos senderos porque si no lo haces vas a vivirlo de nuevo, y viviéndolo de nuevo ni siquiera sabrás que lo estás viviendo de nuevo.

Eso es tan completamente automático, **es tan fácil mientras caminas por los senderos, porque estás en presencia de la energía y no puedes dejar de caminar; los has puesto y los caminarás, y la curvatura del tiempo te traerá de vuelta y de vuelta y de vuelta para siempre y para siempre hasta que lo rompas y empieces a despertar y cuando despiertes entrarás en un Círculo de La Humanidad Despierta.**

**Y te diré que los conoces más íntimamente que a nadie que conozcas en el estado de sueño.  
No hay una persona en la tierra que conozcas tan íntimamente como a los que han despertado cuando estás despierto.**

**Cuando vas a su presencia y te mezclas con ellos te conviertes en uno.** No pierdes tu identidad, de hecho, tiendes cada vez más a una mayor individualización. **Tú nunca eres absorbido y pierdes tu identidad**, sino que al despertar tú despiertas al ser que siempre fuiste pero que habías olvidado, te quedaste profundamente dormido. **Hay una belleza en el hombre interior que el exterior nunca ha tocado**, nunca fue marcado, y así, a medida que despiertes, ellos estarán allí para encontrarte porque **están esperando ansiosamente la ruptura del círculo de recurrencia**. Así que tú lo intentas.

Te hemos dicho muchas cosas este año, muchas cosas que parecían demasiado místicas, pero te advertí, cuando comencé este ciclo hace cuatro domingos, que **este año te daría el extremo de un cordón de oro y te pedí que lo enrollaras en una bola, y si lo hacías te llevaría a la puerta del cielo construida en el muro de Jerusalén.**

Bueno, sentí que te había dado esa cuerda pero **no puedo enrollarla en una bola para ti. Te prometo que regaré tu jardín pero no te despertará, sólo te despertará a cosas más bonitas en cierto modo, pero no romperá el círculo por ti**, así que te ofrezco hoy otra vez el final de la cuerda dorada pero te pido que la enrolles y la enrolles en una bola mediante la aplicación diaria del Principio de ReVisión, observando diariamente tus acciones internas y viendo si corresponden a las acciones que deseas realizar en el mundo exterior.

**Observa cuidadosamente tus conversaciones.** ¿Son ellas a partir de premisas de ideas cumplidas? Si no lo son, vuelve y hazlas y haz que correspondan realmente al ideal que quieras encarnar en este mundo. **Comienza, eso es enrollarla en una bola y te llevará a La Puerta del Cielo construida en El Muro de Jerusalén.** No tengo ninguna duda en mi mente, porque -sé por experiencia- que así es como abrí ese muro; lo abrí por aplicación. **Así que te advertí cada vez que tomé la plataforma que el conocimiento que tienen ahora no sirve de nada a menos que sea aplicado.** Un poco de conocimiento si se lleva a cabo en la acción es más rentable que mucho conocimiento que no se lleva a cabo en la acción. Si tuvieses todo el conocimiento del mundo y no lo pusieses en práctica, no despertarías.

Ahora aquí esta mañana cada uno lo ha escuchado; lo tomas hoy y empiezas este día revisando, y ves que el círculo empieza a romperse, ves que el ojo empieza a abrirse, y **te digo que no hay un don en la tierra, no hay una posesión en el mundo que quisieras más que la apertura del ojo cuando el ojo se abre.**

Por eso digo que tus valores cambian, el sentido de la vida cambia, porque no venderías el ojo que se abre por toda la riqueza del mundo; no lo cambiarías por ningún reconocimiento en el mundo que ahora se le confiere a los así llamados grandes. Ves a los así llamados grandes todos igualmente dormidos interpretando sus papeles caminando por líneas curvas, **y luego las rompes y te mueves a un maravilloso mundo de Humanidad Despierta y allí ves a estos seres glorificados, pero realmente glorificados, que te precedieron en El Círculo Consciente de La Humanidad.**

Y ahora mi tiempo se ha terminado.

\* \* \*

*Titulado por el traductor: THE COIN OF HEAVEN, Neville Goddard 1954*

*Fuente original del texto traducido: <https://coolwisdombooks.com/neville/the-coin-of-heaven/>*

*Traducido por Fernando Gabriel Santín.*

*Si este archivo gratuito de conferencias de Neville Goddard te ha ayudado en tu viaje, considera ayudar a mantenerlo vivo para otros. (Este mensaje, el cual comparto con el mismo sentir, es dado, como puedes ver, en el final de cada conferencia dada por Neville Goddard, publicada sin condicionamientos por el autor del sitio web <https://coolwisdombooks.com>)*

*Si lo deseas, puedes compartir este material en forma parcial o total sin cambiar nada del texto, siempre citando la fuente original en inglés y la fuente original de esta traducción. Gracias.*

*Diseñado para facilitar su lectura y estudio.*

*Traducción publicada en → <https://imaginaciondespierta.net.ar>*

*Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard*

*email de contacto con el traductor: [fernandogabrielsantin@outlook.com](mailto:fernandogabrielsantin@outlook.com)*

*Más material de la Obra de Neville en audio en español: <http://nevilegoddard.ivoox.com>*

*Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:*

*<http://realneville.com> - <https://coolwisdombooks.com/neville> – <https://thevibeproject.org> - <http://icebluezen.com/>*